

Toutes les actualités locales

Une artiste de Gif-sur-Yvette au plus grand concours européen de photo

Sylvie Tinseau expose pour la 3e fois à la biennale « L'Eté des portraits », un événement qui se tient à Bourbon-Lancy (Bourgogne) du 22 juillet au 28 octobre.



Sylvie Tinseau, photographe de Gif-sur-Yvette, expose à la Biennale des portraits, un festival de renommée en Bourgogne. Sylvie Tinseau

Par Cécile Chevallier

Le 20 juillet 2018 à 16h07

Les amateurs de clichés ont peut-être déjà vu ses images. Car Sylvie Tinseau expose un peu partout en Essonne depuis plusieurs années déjà. A partir de ce samedi et jusqu'au 28 octobre, cette artiste de Gif-sur-Yvette dépasse les frontières du département pour s'afficher à la 8e biennale « L'Eté des portraits », à Bourbon-Lancy (Saône-et-Loire). Cet événement organisé en Bourgogne est le « plus grand concours européen de portraits ».

Même si c'est la troisième année que Sylvie Tinseau y participe, c'est toujours un honneur pour cette artiste d'une quarantaine d'années d'exposer dans une manifestation aussi importante. Près de 300 photographes y sont présents, dont de très grands noms.

Parmi les 1 000 clichés exposés un peu partout dans la commune bourguignonne pendant trois mois, les visiteurs pourront découvrir trois clichés de Sylvie Tinseau. Comme le veut la thématique de la biennale, que des portraits. « Mais j'aime aussi faire d'autres choses en photo, confie Sylvie Tinseau. Ce que je préfère, c'est la macro, prendre de la matière ou des plantes de façon très rapprochée. »



Un des portraits réalisés par Sylvie Tinseau. Sylvie Tinseau Sylvie Tinseau

Si elle ne vit plus que de sa passion depuis 2013 en étant devenue professionnelle, elle a toujours nourri une passion pour la photo. « Cela remonte à l'enfance, confie Sylvie Tinseau. Plus jeune, je ne lisais pas les magazines, mais j'en découpais les images. »

Newsletter L'essentiel du 91

Un tour de l'actualité de l'Essonne et de l'Île-de-France



S'inscrire à la newsletter

Toutes les newsletters

En plus d'immortaliser les personnes rencontrées au hasard ou de zoomer sur des végétaux, cette artiste de Gif s'est mise il y a quelques années à écrire des

petites pensées sur ses photographies. De quoi « personnaliser » ses clichés et leur donner encore plus de profondeur.



Outre les portraits, Sylvie Tinseau aime aussi la photo macro. Sylvie Tinseau Sylvie Tinseau

A la biennale de Bourbon-Lancy, elle ne sera pas l'unique artiste à représenter l'Essonne. Marie-Laure Wetzler, photographe d'Epinay-sur-Orge, y sera exposée également. Après ce grand événement, Sylvie Tinseau prépare déjà d'autres rendez-vous : elle exposera en septembre à Saint-Germain-lès-Corbeil, participera au concours de Brétigny-sur-Orge et, en novembre, elle a décidé d'exposer pour la première fois au Salon de la photo à Paris.

Biennale du 22 juillet au 28 à Bourbon-Lancy (Saône-et-Loire).

Renseignements sur <u>www.letedesportraits.com</u>. Découvrir le travail de Sylvie Tinseau sur <u>www.sylbohec-auteurphotographe.com/books.php</u>.